

# ひまわり



令和6年度 第6号  
大道小学校便り  
令和6年10月31日  
文責 山西 ふじ子

## 心が動く

10月17・18日は6年生の修学旅行でした。ここに至るまでの事前学習で、戦争と平和についてしっかりと学んできた6年生は、学んだことの集大成として、語り部奥村さんの戦争体験を聞き、原爆資料館で真実を見て、追悼平和記念館にて「平和への誓い」を唱和する平和集会を開き、平和への願いを強くしました。

一人一人の役割をしっかりと果たしている姿も素晴らしかったです。特に1日目のフィールドワークや2日目の班別自主研修では、長崎の町の人たちの優しさに助けられながら、班長を中心に助け合って行動し、先生達を頼るのではなく主体的に学習を進めることができました。路線や駅の選択に悩みつつも路面電車に乗って目的地にたどり着く姿は、頼もしくもありました。

「やさしさ、かしこさ、たくましさ」すべてのよさを生かした修学旅行となりました。



9月30日・10月1日の5年生集団宿泊教室では、「よく学べ、よく遊べ」と5年生を送り出しました。入所式の引き締まった表情と自然の中で開放感を感じている笑顔が印象的で、正によく学んでよく遊んだ2日間だったようです。係活動の自覚やリーダーとしての積極性など、短い時間にすいぶん成長しました。

5年生も6年生も、様々な活動を経験し、心が動き、広い世界に目が向くようになっていきます。学年代表に自ら手を挙げたり、学校を飛び出していろいろなイベントや体験活動に参加をしたり

する積極性が出てきました。高学年、学校リーダーとしての自覚が高まり嬉しく思います。



←社会福祉協議会主催のこどもボランティア養成講座に参加している5年生  
この日はさくら湯前で募金活動  
→阿蘇くまもと空港そらよかビジターセンター内に開設された「くまもとSDGsミライパーク」オープニングイベント参加の報告に校長室へ



## 夢に向かって

しっかりと考えていることです。10月22日には3人をお願いして、5・6年生対象のキャリア講話「ひまわりプロジェクト」を企画しました。小学校時代に何を考えていて、どのように進路選択をしたか、大学や専門学校はどんな所で、どんなことを学んでいるのか、大道小学校の先輩のお話にみんな興味深く聞き入っていました。

また、大道小学校の卒業生でサッカーJ1川崎フロンターレで活躍されている河原創選手から、サイン入りのユニホームとシューズが届きました。J3時代のロアッソから地道にステップアップされている先輩からのプレゼントに、サッカー選手の夢をもつ児童達の目はキラキラでした。



【校訓】 やさしく かしこく たくましく 【学校教育目標】 ひまわりのように咲く子どもを育てる

|  |
|--|
|  |
|--|